

やまびこ

上越市立
安塚小学校
安塚小学校
だより



R5.9.20

No.331

交流活動を推進します

「学校は社会の縮図である。」と言われます。学習するだけでなく「共生」「ルールを守る」など社会性を身につけていきます。学校は、失敗したり間違えたりしながら、世の中に出るための準備をする場所、「ミニ社会」です。

しかし、実際の社会では、同い年の人だけで集まって何かをする機会なんてほとんどありません。年上、年下など多様な年齢層が集まって仕事でもなんでも行います。学校のような横割り社会は、同い年の子ども達が一箇所に集まっているので、その姿は社会の縮図ではありません。

そこで、同年代の横のつながりを広げたり、異年齢の縦のつながりを経験したりするために、交流活動を推進します。安塚小の子どもたちは、素直でよい子です。日々の活動の中で互いに認め合い、励まし合い、良い意見や行動には拍手で称え合っています。

しかし、大きな集団の中でその魅力を発揮できるかどうかという心配をしてしまいます。そこで、可愛い子には旅をさせよ！です。少し集団を広げた中で、人間関係づくりを経験していきます。



横のつながり：東頸中学校進学に向けて大浦安地区小学校間での交流活動

縦のつながり：公民館、区内自治会、青少年育成協議会（裏面に記事があります）等との
コラボ活動

全国学習状況調査の結果について

7月31日に今年度の全国学習状況調査（一般に言う「全国学力テスト」）の結果が発表され、新潟県は全国平均と「ほぼ同じ水準」とニュース等で報じられました。安塚小学校はというと、全国や県を大きく上回る結果でした。

学力調査のほかに質問紙による調査も行われており、全国平均や本県小・中学生の平均と比べると、子どもたちの様々な状況が見えてきます。

たとえば、「将来の夢や目標をもっている」と回答した割合は、全国や県を大きく上回っています。しかし、全国的に見ても、中学生になると大きく減少してしまう傾向があります。

親が職業観や自らの職業に対する誇りを日常会話の中で伝えていくことにより、子どもたちは、「働くということ」に目を向けたまま、この先、中学生、そして大人へと成長していくことができます。

時には、ご家庭で将来の夢や目標について語り合う時間をもうけてみてはいかがでしょうか。

ふるさと学習 ～人をつなぎ、地域をつなげる～

将来「ふるさと安塚」を語ることができる大人となるために



報道等でご存じのとおり「ナス小学校プロジェクト品評会」では、果実の部とパネルの部ともに最優秀賞、見事ダブル受賞となりました。地域のみなさまのご支援のもと、1、2年生が丁寧にお世話をしてきた成果です。

大会後の相澤実行委員長さんの「ものを栽培することは感動体験になる。」の言葉どおりの体験ができた2カ月でした。



ふるさとの「菱ヶ岳」。身近にある山なのに登ったことがない子どもたちです。なかなか家庭では経験できない…、学校も職員が減り安全確保が難しい…、そんな菱ヶ岳登山を「安塚区子ども健全育成会」のみなさんがかなえてくれました。(上越市青少年育成会議協議会広報誌「つなぐ」8月号でも特色ある活動として紹介されました。) 参加者は無事全員登頂することができ、帰りはふもとで1、2年生が夏野菜カレーを作っていました。思い出に残る夏の日になりました。

7月19日



< 10月の主な予定 >

2日(月)	5, 6年校外学習(朴の木)	18日(水)	学校カウンセラー訪問
3日(火)	全校朝会 学校カウンセラー訪問日 3, 4年校外学習(上越消防署)	19日(木)	フッ化物洗口 ALT 訪問
4日(水)	上越市親善陸上大会(6年生参加)	21日(土)	文化祭
5日(木)	フッ化物洗口 ALT訪問	23日(月)	振替休業日
6日(金)	校内マラソン大会 6年生体験教室(浦川原中)	24日(火)	漢字テスト週間 健康チェック
9日(月)	スポーツの日	26日(木)	フッ化物洗口 健康チェック
10日(火)	3,4年生校外学習(安塚区内) 視力検査 クラブ活動(スポーツ)	27日(金)	就学時健康診断
11日(水)	歯科検診	31日(火)	クラブ活動(科学実験)
12日(木)	フッ化物洗口 すくすく週間・体づくり週間(18日まで)		

